



紙屋小学校だより

朝は霜で真っ白になった風景の中を、子どもたちが登校してきます。

中には、半ズボンだったり、手袋をつけなかったりしている子どもたちもいて、見ている側が寒く感じますが、子どもたちはほっぺたを赤くしながらも、元気に挨拶をしてくれます。

年の瀬になって、新型コロナウイルスの感染拡大だけでなく、鳥インフルエンザの発生もあり、養鶏に携わっておられる農家の皆様の心労を心配する毎日です。一刻も早い終息を願うばかりです。

一徳祭、秋の遠足、稲刈り、いもほり、持久走大会・・・多くの行事があった2学期も明日で一区切りとなり、冬休みを迎えます・・・。

年末年始ならではの体験を

冬休みは、クリスマスにお正月と子どもたちが楽しみにしている行事が続きます。例年ですと、家族や親戚が集まることも多いのですが、今年は大人数で集まることは厳しいと思います。だからこそ、家族で過ごす温かな雰囲気の中、家族で協力し合って大掃除をしたり、来年の夢について語り合ったりするなどの触れ合いを通して、家族の絆を深める冬休みになってくれればと願っています。

命を守る

帰省による国道の交通量の増加が予想されます。また、暖房機器の取扱にも注意が必要です。学校では「命を守る」ことについて繰り返し指導しています。ご家庭でも子どもさんと安全な生活についてお声掛けをしてくださるようお願いいたします。

目標を立てて・・・

一日の計は朝にあり

一年の計は春(元旦)にあり

一生の計は少壮(少年時代)にあり

これは、宮崎県の偉人「安井息軒(江戸時代の儒学者 清武郷出身 1799～1876)」の『三計の教え』です。年が明け、新しい目標を胸に、子どもたちが元気に登校することを願っています。

皆様、どうぞよい年をお迎えください。

※裏面に続く

紙屋っ子たちの活躍!

◇黒木清次文学碑祭

優秀賞6年 佐土原 楓 さん

作品名「大変」

牛の飼育農家である家族への思いと自分の夢を表現

入選6年 藤田 結羽 さん

作品名「あこがれの姉」

先日的高校駅伝に出場した姉へのあこがれを表現

◇紙屋排球男子チーム

第2回えびの駐屯地司令杯小学生バレーボール大会

第3位入賞

第37回小林地区少年少女バレーボール選手権大会

準優勝

子どもたちは、新型コロナウイルス感染拡大防止の中、自分たちの力を精一杯発揮しようと頑張っています。素晴らしいです。

1月の主な行事予定

1日(金) 元日

6日(水) 2学期後半開始

11日(月) 祝日:成人の日

13日(水) 朝の読み聞かせ(5・6年)

14日(木) CRT 学力検査「国語」

15日(金) CRT 学力検査「算数」

20日(水) 小中合同あいさつ運動

給食感謝集会

21日(木) 学校参観日

中学校入学説明会 6年・保護者

27日(水) 朝の読み聞かせ(1・2年)

スポーツ集会

※CRTは現学年の学習内容の定着度を知るテストです。

1月の月目標

自分の持ち物には名前を書く

12月の紙屋っ子たち

12月は、延期になっていた修学旅行や宿泊学習のほか、持久走大会などたくさんの行事がありました。

大きなおもがたくさん採れました！

11月25日(水)に1～3年生がいつも掘りをしました。予想以上にたくさん収穫できました。JA 青年部をはじめ、ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



3校合同修学旅行に行ってきました！

12月2日(水)～3日(木)に6年生の野尻地区3校合同修学旅行がありました。今年、新型コロナウイルス感染防止対策を考慮し、鹿児島～宮崎のコースで、青島に宿泊でした。知覧特攻平和会館での学びや平川動物園での見学、飫肥城下でのグループ活動など、充実した2日間になりました。



最後まで走りぬいた

持久走大会！

12月8日(火)は、持久走大会を開催しました。当日は天候にも恵まれ、大勢の保護者の皆様にも応援に来ていただき、子どもたちの力になりました。本当にありがとうございました。

持久走は競い合いながらゴールを目指すとともに「耐える力」「続ける力」にもつながることを学んでほしいと話しました。全員、最後まで素晴らしい走りでした！



薬物乱用のこわさについて学びました

12月22日(火)は6年生対象に薬物乱用防止教室を実施しました。講師に紙屋小卒業生である学校薬剤師の鳥浜颯人様をお招きし、違法薬物等の怖さや身を守ることを学びました。子どもたちは、先輩の話に、熱心に耳を傾けていました。



のじりこぴあで

秋の遠足

12月1日(火)は、1～4年生が秋の遠足に行きました。宮崎市内での見学を計画していましたが、コロナ感染拡大のため、のじりこぴあでの遠足になりました。みんなでゲームをしたり、歴史資料館で学んだりして、楽しく過ごしました。



非行防止について 学びました

12月3日(木)に4年生を対象に非行防止教室を実施しました。

万引きなど、絶対にやってはいけない非行について、都城市警察署の方より話を聞きました。子どもたちも真剣に話を聞いていました。



3校合同宿泊学習に行ってきました！

12月9日(水)～10日(木)に5年生の野尻地区3校合同宿泊学習がありました。

青島青少年自然の家で、3校の交流活動や野外炊飯、創作活動など様々な体験をしました。紙屋の子どもたちは、他の学校の友だちとの体験をとおして、目的である「規律・協同・友愛・奉仕」について学んでくれました。



匠の技と税について学びました

12月15日(火)に5・6年生の「ものづくり教室」と6年生の「租税教室」を実施しました。

ものづくり教室では、銅板による「表札づくり」に挑戦しました。熟練した職人の方々の手ほどきで、全員素晴らしい作品を作り上げました。

租税教室では、税と私たちの暮らしとの関係について学び、納税の大切さを感じた時間となったようです。



